

183 E

Heidelberg 7. VIII. 24.

Nachverhandlung eines Gelehrten!

Erlauben Sie mir als Fazit des Briefes von Prof. Dr. Abegg zurück; ich habe es München auf Schwarz wegen des Honorars für das Exemplar im Na. geprüft; er verzichtet darauf zu einer Fazit von Prof. Abegg, was ich Ihnen zugleich mit der Bitte um Teilung des Separata zwischen ihm und Prof. Dr. C. bei Erreichung des Kostes mittheile wollte, da ja das Honorar auf dass fällig wird. Es fehlt aber natürlich nichts, dass im Wege, dass Sie dem bedeuerterwerten Präside des Geld jetzt schon zahlen. Der verzicht Schwarzers wird natürlich auch für das Honorar gelten, das für die ^{seinen Sohn} vorstehend vorbereitet, dass von Prof. Dr. C. fällig gewollte Chronica Clusters i. E. zu zahlen sein wird. Aber diese kommt erst in den zweiten Tagidat von 30, 2, deren Durch nicht vor dem nächsten Jahr in Annalen zu nehmen ist, und ich kann vorläufig den Maßstab dieser Chronik auch nicht eindeutig bestimmen. Damit wird sie also noch weiter rümpfen. Auch über das Register zu 30, 2 liegt mir vorläufig noch gar nichts befreimmen; es sieht möchte ich lieber ganz ganz ausvertragen. Sie ist die Tochter eines Offiziers, der als nach seinem Abschied als wohlbekannter Mann in Straßburg lebte, aufgewiesen wurde, und die Goldschmiederei ganz verlor und sich das Leben genommen hat. Sie selbst war Lehrerin in Straßburg, legte, da sie